
 

 

 

 

 

 

 

 
      

       
 
 
NOUS PRIONS AVEC ET POUR 
Défunts de la semaine : Isabelle  ALTMAYER -  Jacquette LEBEC-ROCHOT 

Dimanche 30 : Léon et Hélène GUERIN, Jacques et Thérèse RUFFEZ 

 
Dimanche 30 : 10 h 30, pdt la messe, nous fêterons avec le Père René ROUX ses 70 ans de sacerdoce 

15 H 30 À LA CATHÉDRALE, ORDINATION SACERDOTALE DE JOSEPH MANGALY ET AUGUSTIN PASCAL 
 

Mercredi 3 : 19 h 30, soirée rencontre CCFD, mouvements Jeunes (KT, MEJ, Scouts) 
 

Jeudi 4 : 19 h , Equipe d’Animation Paroissiale : préparation de la sortie st-joseph du 15 sept. 
 

Vendredi 5 : 20 h 00, concert : ce soir, on crée ! " 
 Le portique doré " de Jean-Louis Gand 

Sonate pour clarinette et piano de Patrice Bréfort 
 

      20 h 30, conseil économique – SCI – Equipe travaux 
 

Vendredi 19 : 20 h 30, préparation au baptême 
 

Samedi 20 : 11 h 30, BAPTÊME D’AUGUSTE PIA 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Nous préparons la liturgie des week-ends d’été chaque Lundi de 19h15 à 21h. 
Vient qui veut découvrir et participer ! 

 
 
 

29 et 30 juin 2019 

13ème dimanche 

De l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 
 03.80.55.34.60   09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 
 
 

 

Chers amis de la Paroisse St Joseph, Christian et moi nous allons repartir voir notre ami Frank, prisonnier dans 
le couloir de la mort en Floride. Vous nous avez portés dans la prière lors de notre précédent voyage et nous 
attestons que nous avons senti la force de l'Esprit qui veillait sur nous et illuminait Frank.  
C'est pourquoi nous vous confions notre seconde visite qui aura lieu les 31 août,  1 et 2 septembre. C'est 
seulement la foi qui nous envoie, malgré nos fragilités,  avec vous,  grâce à vous. Ensemble portons la Lumière 
dans un lieu qui ignore l'Espérance. MERCI  de votre soutien Anne-Marie et Christian Cédé. 
Vous pouvez faire passer des messages à Frank en les adressant à l'adresse suivante :christian.cede@orange.fr  
Si vous le pouvez en anglais.  Christian les fera parvenir à Frank en les traduisant au mieux... 
Frank nous appelle sa french family...vous pouvez considérer qu'il envoie ce message aussi pour vous.  Il est si 
heureux et étonné d'être AIMÉ... 

De Régis Balme du groupe des Scouts de la 1ère Dijon 
L’année scolaire touche à sa fin, et nous préparons déjà notre rentrée de septembre. Nous faisons face, pour l’année 
prochaine à une situation difficile concernant l’effectif d’encadrement de notre groupe scout. En effet, de nombreux chefs et 
cadres terminent leurs études et quittent Dijon, ou arrivent au terme de leur mandat de 3 à 4 ans. 
C’est pourquoi nous lançons une campagne de recrutement de jeunes (et moins jeunes !) adultes pour assurer 
l’accueil des scouts et guides de toutes les unités de 7 à 17 ans.   Contact : regisbalme@yahoo.fr 
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Dieu donne Jésus.  

Jésus, qui ouvre une brèche dans le mur de la Mort et des 

malédictions. Jésus, nouveau Moïse, nous arrache aux 

finitudes de notre condition humaine. 

Jésus, Christ ressuscité, est le noyau central de la foi 

chrétienne. 

 AU CENTRE : LA PÂQUE  
Prédication originelle des Apôtres : Dieu a ressuscité un homme : Jésus-Christ que la Mort ne pouvait 

pas garder.  On espérait bien qu'il y aurait un Messie, mais ce qu’on attendait est accompli en bien plus 

grand. Mieux encore : 1ère prédication, lors de la Pentecôte ; Pierre ose affronter les foules, et raconte les 

faits, l'évènement extraordinaire qui les avait mis en route : Dieu est intervenu en ce monde pour le sauver. 

Dieu continue ! L'Essentiel se dit et se redit. Christ est mort pour nos péchés selon les Écritures. 

Généreusement, il a donné sa Vie. 

Apparu aux Douze, à Jacques et tous les Apôtres …Habités d'une force intérieure. 

Leur témoignage déboule dans l'Histoire. Cette "Bonne Nouvelle"  (= Évangile) se développe. Elle est  à 

contre-courant de la pensée ambiante et des attentes religieuses, « Scandale pour les uns, folie pour les 

autres. », en quelques dizaines d'années, elle a fait le tour du Bassin Méditerranéen. Ça n'a pas pu être inventé ! 
 

 On le reconnaît à la fraction du pain. Notre cœur est enthousiaste quand il nous parle. 

Ce n’est pas seulement un fait divers ! Ça nous concerne !  

Ainsi : Marie-Madeleine voit un jardinier ---  mais Jésus ne se fait pas reconnaître simplement au 

physique, mais par une présence pour l'avenir : il dit : « Marie, Va dire à mes frères... »  

Jésus est solidaire de nous. 

Si Jésus ressuscite, c'est pour nous. Le Christ ne pouvait pas ressusciter pour lui tout seul. Il souligne la 

grandeur de Dieu, du Christ de Dieu, -- et de l'Homme. Notre nature humaine passe dans cette Vie 

nouvelle. Notre humanité passe en Dieu (…et combien cela est différent de la réincarnation !). Le 

Ressuscité, celui de l'Evangile, est l’homme de Nazareth, "qui a passé parmi nous en faisant le bien". 
 

 L'EGLISE nous aide à vivre chaque fois que nous participons à la messe. 

Rappel du Ressuscité dont nous célébrons le Mystère Pascal. Avec le Christ, et face à lui, Jésus en moi. 

Notre affaire, c’est cette résurrection de Jésus. Le baptisé meurt avec le Christ pour ressusciter à la Vie 

nouvelle. Nous avons même itinéraire que le Christ. C’est la même grâce qui agit en nous. 

Ressusciter avec lui, suivre l'itinéraire du Christ qui mène à la Résurrection. Il guérit, aide à être 

pleinement vivants, à être des gens debout, qui peuvent tenir leur place. 

Comme la Belle-mère de Pierre, la petite fille de Jaïre : devenir des vivants, le plus vivants possible….  

Handicapés, malades, éprouvés, découragés. 

La Foi = confiance à Jésus qui guérit, qui relève. 
 

 Debout pour avancer, servir, être vivant. Foi qui nous permet d'être debout face aux épreuves, à la 

Mort. Seigneur, affermis ma confiance : 

Grâce du baptisé : faire des personnes debout. Victoire de la Justice, de la Vie  Conséquences pour 

conduire notre vie : Mettre les autres debout, essayer de relever, de guérir toutes les maladies. 
 

Joie apportée par la Bonne Nouvelle. Jésus apporte un printemps pour la création, une espérance. Goût de 

nouveauté. 

Joie de Pâques à cultiver : Joie du Salut. Jésus est le prototype des sauvés. “Lève-toi, sois vivant” : projet 

de Dieu. Dieu des vivants. Vie chrétienne avec goût de nouveauté. Faire du neuf. Être capable d'initiatives, 

de renouveler des choses dans notre vie. … Se laisser emporter par les suggestions de l'Esprit. 
 

 Sacrement du Pardon. Péché d'avoir manqué de foi, d'avoir eu peur, de ne pas avoir osé. 

Contrition qui remet debout ! Dieu ne se laisse pas arrêter par les péchés. Joie !, Christ est vainqueur, 

debout. Réagir, persévérer; être debout; en marche, pour avancer. Voir le Bien à faire. Charité, partager : 

aider, consoler, aider à vivre. Des gens debout, actifs, capables de redonner une place, une chance à ceux 

qui en ont manqué. Dans la conversion, Dieu nous remet en état de marche…  Ça marche plus ou moins, 

comme des ustensiles qu'il faut retaper : Lui, il vient nous retaper. L’Église est là pour l’y aider. 

On a déjà notre billet ! Encore faut-il s'y rendre ! 

NOTES PRISES AUX 

CAUSERIES DE CAREME 

2007 
AVEC LE PERE ROUX. 


